

Comunicación

Debido a las restricciones por la pandemia de Covid19

El Ayuntamiento homenajea en esta edición a los 87 centenarios burgaleses con un video especial, obsequios personalizados y a través de su blog de mayores

Se puede ver toda la información en el blog www.mayoresburgos.blogspot.com y en el video <https://youtu.be/xEiqhqQQzy4>

Burgos, 15 de diciembre de 2020.-La Concejala de Mayores del Ayuntamiento de Burgos, María Dolores Ovejero, ha presentado esta mañana el Homenaje que rinde el Ayuntamiento de Burgos a todos los Centenarios y Centenarias de la ciudad, que en esta edición son 87 personas, de las cuales ocho hombres y 79 mujeres -la mayor de la cuales tiene 104 años-. “A través de este homenaje queremos manifestarles nuestro profundo cariño, respeto y agradecimiento por el esfuerzo y trabajo que han realizado para ofrecernos una vida mejor de la que ellos tuvieron, por su amor sin límites y tantos valores como nos han transmitido”.

Debido a las circunstancias por todos conocidas como consecuencia de la pandemia de Covid19, este año no será posible realizar este Homenaje de forma presencial como es tradición pero, gracias a las nuevas tecnologías, se felicitarán las fiestas navideñas a los nuevos homenajeados y se reiterará la felicitación a los que repiten. Para ello, el Ayuntamiento ha grabado un vídeo con especial ilusión de todos los grupos que componen la corporación municipal, además de la concejala de Servicios Sociales, concejala de Mayores y el Alcalde, que podrán ver en el canal de youtube del Ayuntamiento así como en el Blog de Mayores, cuya dirección es: www.mayoresburgos.blogspot.com.

El Ayuntamiento ha preparado especialmente para la ocasión, los siguientes obsequios:

- Pergamino como Homenaje a sus 100 años cumplidos con un Saluda del Alcalde
- Manta para las frías tardes de invierno.
- Taza con su nombre, edad y fotografía, para que conserven un recuerdo de este año 2020
- Tarjeta

Los regalos serán entregados a través de voluntarios y voluntarias de Protección Civil, que se han mostrado encantados con el encargo. “No debemos olvidar que nuestro deber como sociedad es cuidar y honrar a las personas mayores que nos rodean, ofreciéndoles nuestro reconocimiento y respeto” ha señalado la concejala de Mayores.

En el vídeo, les pido una cosa y les doy otra, indica la concejala:

Pedirles: que dentro de un año podamos volver a vernos para repetir Homenaje, pero de forma presencial y

Darles: infinitas gracias por el ejemplo que nos han dado en estos meses de entereza, resistencia y humanidad.

“Confío en que como sociedad hayamos estado a la altura de lo que nuestros mayores merecen y les aseguro que desde el Ayuntamiento vamos a seguir trabajando para que así sea”, ha concluido la concejala de Mayores.

El Ayuntamiento pide también a los homenajeados y a sus familias que pueden enviar sus comentarios, fotos o felicitaciones de Navidad a las siguientes direcciones de correo: espaciomayor@aytoburgos.es y aulasmayores@aytoburgos.es, para que puedan ser publicadas en el blog anteriormente mencionado y poder disfrutar todos de su colaboración.

Finalmente, enviarles un abrazo virtual con todo mi cariño y desearles Feliz Navidad y Felices Fiestas.